
Ich habe grundsätzlich nichts gegen Kümmel-Anistee, der hilft manchmal richtig gut.   :lol:
 Und superempfindlich bin ich auch nicht. :-) 
Das mit den langen Sätzen muss ich mir abgewöhnen.Obwohl, manchmal ist es einfach so, da wird es lang.
:roll: Und erkläre mir bitte gnauer, wie das mit den verschiedenen Stilen ist, damit ich das kapiere. :roll: Ich
will ja hier was lernen, nicht? :wink:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Die Stunde....

Geschrieben am 08.09.2011 von cascail
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / http://www.dsfo.de

http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de
http://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=31378
http://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=31378&mode=full

